RN 1.9.90

Dortmunder Zeitung



Oberbürgermeister Günter Samtlebe (2.v.r.) wurde erneut zum Kuratoriumsvorsitzenden gewählt. Zu seinem Stellvertreter bestimmten die Kuratoren Dr. Alfred Voßschulte (I.). Foto: Reminghorst

Kuratorium der Uni wurde neu berufen

Nach Ablauf der dreijährigen Amtszeit ist das Kuratorium der Universität neu berufen worden. Während seiner konstituierenden Sitzung am gestrigen Freitag wählte das Gremium Dortmunds Oberbürgermeister Günter Samtlebe erneut zu seinem Vorsitzenden. Zum Stellvertreter bestimmten die Kuratoren Dr. Alfred Voßschulte, Präsident der Industrie- und Handelskammer.

Als neue Mitglieder wurden

auf Vorschlag von Rektorat und Senat der Universität von Wissenschaftsministerin Anke Brunn berufen: Erich Fritz, Vors. der CDU-Ratsfraktion, Generaldirektor Heinrich Frommknecht, Vorstandschef der Signal-Versicherungen, Helmut Kohls vom Vorstand der Stadtsparkasse, Dr. Detlev Rohwedder, Hoesch-Vorstandschef, und Eberhard Weber, Vors. des DGB-Kreises Dortmund.

In ihrem Amt bestätigt wurden neben Günter Samtlebe und Dr. Alfred Voßschulte die bisherigen Kuratoren IHK-Hauptgeschäftsführer Dr. Walter Aden und Dr. Fritz Bergmann, Vors. der Geschäftsführung Ruhrverband und Ruhrtalsperrenverein. Aufgabe des Kuratoriums ist es, die Interessen der Universität in der Öffentlichkeit zu unterstützen und ihre regionale Einbindung zu fördern.